

Pressemitteilung
An die Redaktionen

08. September 2023

Ansprechpartner
Florian Erker
Verleih
0049 (0) 163 3670706
florian.erker@siload.ch

“Real Life” – Die Dokumentation über Philipp Mickenbecker

Ab 18. September im Kino

Philipp Mickenbecker hat eine ganze Generation geprägt. Mit seiner Lebensfreude, seiner Hoffnung und einem Glauben an Gott, den ihm auch drei Krebserkrankungen nicht nehmen konnten, wurde er für Millionen von Menschen zur Inspiration. Zwei Jahre nach seinem Tod, wird seine Geschichte weitererzählt: Am 18. September feiert die Dokumentation “Philipp Mickenbecker – Real Life” Premiere in Berlin.

Emmy-Preisträger Lukas Augustin & Alexander Zehrer begleiten Philipp die letzten drei Monate seines Lebens. Hautnah erleben die Zuschauer, wie Philipps Freunde für ihn kochen, ihn pflegen, und mit ihm auf zwei große Reisen gehen. Wie soll man mit so einem großen Leid umgehen? Kann es einen Gott geben, der so etwas zulässt und welchen Sinn hat das Ganze? Philipp hält bis in die letzte Sekunde an seinem Glauben fest und findet einen höheren Sinn darin.

Nach einer Reise in die Dominikanische Republik verschlechtert sich Philipps Zustand rasant und er kommt ins Krankenhaus. Dort versammeln sich seine engsten Freunde und nehmen gemeinsam Abschied von ihm. Doch auch jetzt, kurze Augenblicke vor seinem Tod, findet Philipp für seine Freunde nichts als ermutigende Worte und ein ergreifendes Lächeln.

Ein zutiefst bewegender Film über das Hoffen und Warten auf ein Wunder, über den Umgang mit der eigenen Endlichkeit, in einer Lebensphase, in der man über den Tod eigentlich nicht nachdenken möchte. Und über einen Freundeskreis, der sich diesen Herausforderungen gemeinsam stellt.

“Philipp hat mich inspiriert, neu über das Leben und seine Endlichkeit nachzudenken und mir gezeigt, wie wichtig es ist, in Freundschaften und Beziehungen zu investieren - trotz aller Umstände. Ich bin dankbar, dass wir mit diesem Film Philipps letzte Reise festhalten durften und somit seine Geschichte vielen anderen Menschen zugänglich machen können.” - Regisseur Lukas Augustin

Der Film wird nach den drei Weltpremieren (Berlin: 18.09. / Hamburg: 19.09. / Böblingen: 20.09.) vom 21.09. - 04.10. in über 100 ausgewählten Kinos exklusiv zu sehen sein, um dann ab dem 05.10. ins reguläre Programm in Deutschland, Österreich und Schweiz aufgenommen zu werden.

Philipp Mickenbecker & die Real Life Guys

Die Zwillinge Philipp und Johannes Mickenbecker gehören zu den erfolgreichsten YouTubern Deutschlands. Sie sind jung, unkonventionell und äußerst gefragt. Die Real Life Guys begeistern ein Millionenpublikum mit Schlittschuhen aus Kettensägen, einem U-Boot aus Badewannen und fliegen mit einer Badewanne zum Bäcker.

Lukas Augustin

Lukas Augustin wurde vor allem durch beeindruckende und investigative Dokumentationen bekannt. Auszeichnungen cCNN Journalist Award 2013 (bester Onlinebeitrag) / CNN Journalist Award 2015 (bester TV-Film) / „Top 30 Journalisten unter 30“ des Medium Magazins 2015 / Grimme Preis 2015 (Nominierung) / EMMY 2015 (Nominierung) / Deutscher Dokumentarfilmpreis (Nominierung) / National Magazine Award 2015 (Nominierung) / Forbes Liste 2016 „30 under 30“ / OSCAR Nominierung 2017 / Ernst-Schneider-Preis / EMMY für die Dokumentation „Slahi und seine Folterer“ (ARD, NDR, ARTE)

Alexander Zehrer

Alexander Zehrer arbeitet seit 2011 als freiberuflicher Regisseur, Produzent und Kameramann. Seine dokumentarischen Arbeiten für verschiedene NGOs führten ihn seitdem in über 12 Länder auf drei Kontinenten.

Hier finden Sie weiteres Pressematerial sowie den Presseordner, Fotos und den offiziellen Trailer, welche Sie gerne frei verwenden können.